



«Els reis de la terra viuen en palaus sumptuosos i de riquesa enlluernadora.... Jesús en molts sagraris està voltat de pobresa i solitud.»

INDULGENCIA: El Ilmo. Sr. Dr. José Vila Martínez, Obispo de esta Diócesis, concede 50 días a los que devotamente lean esta hoja, a los que hagan algún donativo a favor del Centro Eucarístico y por cada hora que se trabaje por la obra de las iglesias pobres.

Espíritu que debe informar la actuación del Centro Eucarístico

La actuación del Centro Eucarístico debe ser el fruto del espíritu que anima a sus asociados, efecto de los sentimientos que informan, podríamos decir, la educación piadosa de las socias activas que se consagran a la santa Obra de la Adoración Perpétua y de las Iglesias pobres. Todo ha de estar dominado por un espíritu regulador, que es y debe constituir el espíritu del Centro Eucarístico, sin el cual se iría al fracaso definitivo i a una muerte segura.

Este debe ser en primer lugar *el espíritu de fé viva*. Cuando el cristiano informado e ilustrado por la fé, sabe y cree que el templo es la casa de Dios, el Sagrario el palacio de su real morada y el altar el lugar de la inmolación de la Sagrada Víctima, Cristo Jesús, que en su divinidad se oculta bajo las especies sacramentales y vive, con la misma vida del cielo, en la soledad de los Tabernáculos, no puede tolerar, siente en el alma y se duele, al contemplar la incuria en que muchas veces se halla el buen Jesús, la pobreza que rodea al divino Huésped, que ha querido hacerse pobre para proporcionarnos a nosotros el mérito inapreciable de poder trabajar para remediar y socorrer, en lo posible, su divina pobreza y rodear sus tabernáculos del esplendor y decoro que requieren su magestad y su gloria.

Y al impulso de los sentimientos que en el alma despierta la fé, el cristiano generoso y creyente se preocupa de las cosas del culto, procura el decoro del templo de Dios, cuida también de su parroquia y no se considera extraño a las cosas de su iglesia y piensa en renovar o en reponer las cosas que están en contacto con su Dios en los altares, como nos preocupamos de renovar y adecentar las prendas de nuestro uso y de nuestra casa, y como nuestra casa debemos considerar el templo y nuestra parroquia, en la cual hemos nacido a la vida espiritual y la cual nos alimenta y fortalece con los sacramentos instituidos por Jesucristo.

Pero este espíritu de fe, que es importantísimo en la vida y actuación del Centro, no basta. Es necesario además mantener viva en nuestra alma la sagrada llama *del amor a Jesús Sacramentado*, a fin de que nuestro celo por su gloria, por su honor y por su culto digno no se extinga. Y este amor activo, ingenioso y mortificado es el que mueve las manos de los devotos y asociados al Centro eucarístico para ocuparse en la confección de ornamentos, que servirán para el culto decente y decoroso ornato del altar y morada de Jesús vivo, que mora en nuestras iglesias, el que mueve sus pies para convertirlos en mendicantes en honor de aquel que se hizo pobre, para hacernos a nosotros ricos en bienes y gracias espirituales.

Complemento del espíritu de fe y del amor y del celo por la gloria y el honor de Jesús Sacramentado y realmente presente en nuestros templos son la *oración y el trabajo*. De ahí la necesidad de la *hora mensual de adoración* ante el Sagrario, impuesta por el Reglamento y tan recomendada por EUCCHARISTICUM, por serlo también por los directores de la Arxiasociación de la Adoración Perpetua y de la Obra de las Iglesias Pobres, radicante en Roma, a la cual está afiliado y de cuya vida espiritual participa nuestro Centro Eucarístico. Digno de toda alabanza es el santo acuerdo de algunas de nuestras delegaciones parroquiales, que practican en común y en el templo la hora de santa adoración a Jesús Sacramentado; recordamos en estos momentos las de San Feliu de Guixols, Palafrugell, Calella de la Costa, Cassá de la Selva y Santa Coloma de Farnés. Donde no exista tan laudable y recomendable práctica, no olviden los asociados a la obra del Centro Eucarístico, que la hora de adoración mensual es una obligación personal, cuyo cumplimiento no debe reputarse difícil y mucho menos imposible; puesto que puede dividirse en dos medias horas durante el mes, se cumple con ella aún oyendo la Santa Misa; ¿y en éstas condiciones, quien no podrá durante el mes pasar una hora adorando a Jesús Sacramentado al pie de sus tabernáculos? ¿quién de los asociados y dedicados a la tarea santa de trabajar por Jesús Sacramentado, no querrá dedicar durante el mes una hora ante el Santo Tabernáculo, trono mezquino, aunque sea labrado en rico metal, en el cual se asienta la Real Majestad de nuestro Dios, para adorarle, desagraviarle, darle gracias y ofrecerle un trono vivo, encendido en amor en su pobre corazón?

Vivamos, pues de la fe; obremos impulsados por el amor; trabajemos con celo y constancia y hagamos fecundo nuestro trabajo por la oración y adoración en honor de Jesús Sacramentado, pues tal es el espíritu del Centro Eucarístico, a cuya obra estamos consagrados.

Teresa de Mejia

Es la venerable serventa de Déu Teresa de Mejia una de les ànimes eucarístiques verament favorescudes del Bon Jesús, del qui meresqué sentir-li dir allò que Ell volia referent al seu culte en el Sagrari. Era Teresa de Mejia religiosa dominica i molt devota del Nen Jesús. En el convent on residia la serventa de Déu hi havia una imatge de la Mare de Déu amb el Nen Jesús als braços, i ella la visitava molt sovint i feia vestidets pel Nen. El Bon Jesús li agraiïa tant aquestes fineses d'amor, que un dia li feu la gran mercè de deixar els braços de la Santíssima Verge per aanar a tirar-se i penjar-se al coll i als braços de la benvolguda Teresa.

Però ella es preocupava únicament del Nen Jesús que venerava i adorava en els braços de la seva Mare i no es cuidava per res d'adornar i decorar l'altar del Santíssim Sagrament; però això no agradava prou al Nen Jesús. Per això

un dia que li portava un vestidet que havia fet per a la seva imatge, li digué tot amorós: "Teresa, penses molt en la imatge; ¿t'has oblidat tal volta de la realitat?" I des de llavors fou ardentíssim el zel de la religiosa Teresa de Mejia per al culte del Santíssim Sagrament.

Jesús, qui donà el cent per u del que se li ofrena, va premiar abundantament amb singulars mercès el zel de Teresa. Puix moltes vegades se li va aparèixer ple de bondat en el Sagrari. I una altra vegada, mentre rentava les estovalles de l'altar amb gran respecte, va veure Jesucrist dret al seu davant, qui mirant el seu treball, somrient el contemplava i complascut la beneïa.

¿No us encoratja, sòcies actives del Centre Eucarístic, el saber que en la vostra tasca, quan en la soledat de la vostra casa o del taller treballeu per les esglésies pobres, feu allavors obra i treball agradable al Bon Jesús? Ell també llavors somrient us contempla i complascut us beneeix.

FLOR EUCARÍSTICA

— ¡Oh Señor! — le decía, ante el Sagrario
a mi padre dulcísimo, a mi Dios,
— yo tengo el corazón lleno de súplicas
de plegarias y cánticos de amor.

Mas la torpe materia los oprime;
la tierra apaga el eco de su voz,
y desmayan, como aves prisioneras,
y se mueren, mi Bien, lejos de Vos.

— Si no saben enviarme las ofrendas que guarda para Mi tu corazón, espérame, pobre alma, que ya vengo; espérame, pobre alma, que aquí estoy... —

Abrióse entonces la dorada puerta, y envuelto en rayos de infinito amor, entró el dulce Jesús dentro mi pecho y recogió mi ofrenda y mi oración...

T. ALDRICH

Jornades Eucarístiques de Sant Feliu de Guíxols

Entusiastes i edificants foren les dues excursions eucarístiques, que les nostres associades del Centre Eucarístic han fet enguany, per anar a portar els objectes que foren destinats als poblets de la nostra rodalia. Tiugueren lloc ambdues dintre el mes de gener, en els dies 11 i 18 als poblets de Solius i Panedes, respectivament.

La jornada eucarística de Solius fou solemne i eternidora; avisats pel senyor rector els feligresos es congregaren a l'església parroquial emplenant-la de gom a gom. Es feu exposició major del Santíssim Sagrament i les cantaires del chor parroquial de Sant Feliu de Guíxols cantaren es collits i tendres motets eucarístics. La funció de Solius deixà un grat record a tots els assistents, del qual el poble en guardarà eterna memòria.

La de Panedes fou un esclat d'entusiasme. Aquella bona gent estava tant joiosa de la nostra visita, que varen enramar bellament la portalada i entrada de l'església i el seu interior l'adornaren com en els dies de gran festa. Verament aquella jornada semblava una festa de Corpus en ple hivern. A la fun-

ció, que, com se suposa, fou amb exposició major del Santíssim, hi assistiren quasi tots els habitants del poble i el nostre chor parroquial cantà el millor del seu repertori. La jornada de Panedes ha deixat fonda petjada en la nostra ànima, puix en sentir les paraules d'agraïment i alegria d'aquella bona gent ens venien les llàgrimes als ulls.

"Que tot sigui per a major glòria de Déu i augmen del culte a Jesús Sagrament".

LA CRONISTA

* * *

EUCCHARISTICUM felicita de debó la Junta de Sant Feliu de Guíxols i les seves associades pel seu treball incessant i pel seu zel i traça en organitzar tan belles festes. No dubtem que s'encoratjaran cada dia més en veure els fruits saludables que produeixen aquestes jornades eucarístiques. Als benvolhuts senyors rectors de Solius i de Panedes, no cal dir que els quedem molt agraïts per la bona acollida amb què reberen a les nostres germanes de Sant Feliu i per les moltes atencions que envers elles tingueren. Que el Bon Jesús, per a la gloria del qual tots treballem, els ho recompensi.

Masó, imp. — Girona